



Jornadas de Igualdad y Coeducación

La Facultad de Educación celebró ayer las jornadas sobre Igualdad y Coeducación. La concejala de Familia e Igualdad del Ayuntamiento, Ana Suárez, participó en la inauguración de las jornadas y destacó que “uno de los retos más importantes de los maestros del siglo XXI es formar para la igualdad”. “Solo con ese cambio cultural llegaremos al cambio social que todos anhelamos”, apuntó la representante municipal. La jornada incidió en la importancia de la igualdad en la educación para lograr una sociedad igualitaria. ALMEIDA